

Ilustradores valenciano plasman el "optimismo" de los derechos humanos - Levante - 28/11/2018



Un momento de la presentación de la exposición, ayer en La Nau. LEVANTE-EMV

Ilustradores valencianos plasman el «optimismo» de los derechos humanos

► La Nau muestra treinta imágenes de los artículos de la Declaración Universal firmada hace setenta años

R. C. V. VALÈNCIA

■ La Universitat de València y Amnistía Internacional Valencia presentaron ayer la exposición «Creadores valencianos por los dere-

chos humanos. 70 años de la Declaración Universal de los Derechos Humanos». La muestra, que reúne las imágenes de 30 diseñadores e ilustradores de la Comunitat Valenciana, es un homenaje con motivo del 70 aniversario de la Declaración de los Derechos Humanos y al 40 aniversario de Amnistía Internacional España. La muestra está abierta desde ayer tarde en la Sala Oberta de La Nau.

Artistas como Mariscal, Lina Vila, Daniel Nebot, Paco Roca, Sento Llobel, Pepe Gimeno, Pablo Auladell, Mar Hernández, Cristina Durán, Iban Ramón o Dídac Ballester interpretan cada derecho para «mirar al futuro con optimismo» y celebrar un documento que apunta hacia «ese idílico lugar en que nos gustaría vivir».

Comisariada por el diseñador Boke Bazán, la exposición reúne

una selección de distintas generaciones de ilustradores y diseñadores valencianos del máximo nivel, entre los que se encuentran varios Premios Nacionales. Cada uno de los artistas invitados ilustra, desde una visión optimista, los 30 principios recogidos en el documento que marca un hito en la historia de los derechos humanos con motivo de la celebración de su 70 aniversario. «Estamos demasiado acostumbrados a ver imágenes de cómo se vulneran los derechos humanos y el posicionamiento de esta exposición es justo lo contrario, celebrar el beneficio de la Declaración Universal de los Derechos Humanos», señaló Bazán. Entre los diseñadores e ilustradores destacan entre otros etc.

La presentación corrió a cargo de Antonio Ariño, vicerrector de Cultura y Deporte de la Universitat de València; Chelo Vives, presidenta de Amnistía Internacional de la Comunitat; el comisario y dos de los ilustradores, Paco Roca y Lina Vila. Podrá visitarse hasta el próximo 24 de febrero y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de València.

El objetivo de la UV y de Amnistía Internacional es conseguir que la ciudadanía pueda disfrutar de sus derechos humanos, y parte de esa lucha es concienciar sobre la importancia de defender los principios de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, amenazados en su 70 aniversario por las políticas regresivas y por la retórica del odio.